あいさつ運動の取り組み ~「あいさつ」の片小プランド化を目指して~

あいさつは豊かな人間関係を築く扉であるという考えの下、指導の重点項目に位置づけ心のこもった元気で明るいあいさつができるようにと、さまざまな取り組みをしています。先日は「家庭でのあいさつ運動」の御協力をお願いし、親子で実施していただきました。その結果、たくさんの貴重な感想をいただきましたので、一部抜粋して紹介します。



学校でのあいさつ運動の様子

-- (家庭でのあいさつ運動

年4回のあいさつ強化週間を設け、児童一人一人のあいさつ力を高め、家庭におけるあいさつに も磨きをかけてほしいとの思いから実施しています。

(児童の感想)

- ○「おはようございます」を言うと、気持ちがよく 元気も出てきて楽しい一日が過ごせました。
- ○きちんとあいさつをすると、お父さんやお母さんそれにみんながあいさつを返してくれるのでとても気持ちがいいです。
- ○「いただきます」のあいさつをすると、食事が 楽しめるし、ごはんがおいしくなるから大切だ と思いました。
- ○「おやすみなさい」と言ったら、いい気持ちに なりすぐ眠れました。
- ○朝地域の人にあいさつをしたら、きちんと返してくれたのでいい気持ちになりました。
- ○あいさつをしっかりすると、いい気持ちになってとてもすがすがしいです。
- ○あいさつは基本なので、しっかりできるように したい。また、下級生のお手本になるよう、元 気なあいさつを続けていきたい。

(保護者の感想)

- ◇子どもとめあてを立て実施したところ、初日から元気よくあいさつを交わし合いとても気持ちのよい一日のはじまりでした。あいさつは本当にいいなあと感じました。
- ◇登校班の子供たちにあいさつをしましたが、恥ずかしいのか、頭を下げる程度でした。残念に思いました。家庭ではあいさつに磨きをかけたいと思いました。
- ◇あいさつ運動で積極的にあいさつをすることで、友だちが増えたようです。これからも続けてほしいです・
- ◇あいさつ運動でいつもより大きな声で朝のあいさつができるようになりました。毎朝とてもさわやかな気分になりました。
- ◇朝眠くて機嫌が悪かったが、あいさつ運動で見違えるほど変わり、朝はシャキっと起きあいさつをしていました。 何よりも朝ごはんをもりもり食べるようになりました。
- ◇子供たちの元気なあいさつは、こちら(大人)の方が元気をもらったようでした。常に心がけて続けていきたいと思います。

御家庭での実践、ありがとうございました。引き続きお願いします。

教育活動アルバム



6/3 プール清掃



6/5 児童集会「班長とじゃんけん」



6/5 新スポーツテスト



6/5 花の苗植え



6/17~読書週間「読み聞かせ」



6/26 塩谷地区陸上競技大会

陸上競技大会での御声援ありがとうございました

矢板市の大会に引き続き、塩谷地区大会が26日(水)、塩谷町総合運動公園で開催されました。市内大会を勝ち抜いて市の代表して参加した本校児童32名は、悪天校の中でも精一杯競技することができました。この体験を今後の学校生活に生かしてほしいと願っています。これまでのお子さんへのサポートや当日の熱い声援に感謝します。お世話になりました。